

“Toleransi Dalam Kebhinekaan”

Dari hasil pengamatan dan Analisa terhadap Film ‘Cek Toko Sebelah’ dan 5 Video serial Keragaman Kok Bisa ada beberapa hal yang dapat kita pelajari, Dari film dengan berjudul ‘Cek Toko Sebelah’ tersebut menceritakan dimana dalam sebuah toko ada keberagaman agama yg di peluk oleh para karyawan, walaupun berbeda keyakinan/agama seluruh karyawan tetap kompak dan sudah seperti keluarga, pemilik toko juga tidak membeda-bedakan mereka. Apa yang di lakukan oleh para karyawan tersebut bisa menjadi contoh bagi kita semua untuk menciptakan toleransi beragama dalam dunia pekerjaan, dunia pendidikan serta dalam kehidupan masyarakat. Dapat kita terapkan dalam kehidupan sehari-hari dengan tidak membeda-bedakan teman-teman disekolah, tidak saling meng-asingkan, tidak saling menjatuhkan dan menghina, namun tetap saling menghormati dan menghargai agar tercipta saling tenggang rasa dan kesatuan di wilayah dimana kita berada guna menghindari timbulnya perpecahan.

Dari 5 Video seri Keragaman dapat kita pelajari bahwa Negara Indonesia mempunyai sangat banyak perbedaan di dalam nya baik itu suku, agama, ras, antar golongan. Kita hidup di lingkungan yang dipenuhi dengan perbedaan, kita harus bisa menerima segala perbedaan itu dan jangan sampai perbedaan menjadi bahan konflik, serta tidak boleh menganggap suku ataupun agama kita lebih baik dari suku atau agama orang lain.

Toleransi sangat dibutuhkan dalam memahami dan menerima perbedaan yang ada agar tidak terjadi perpecahan. Jiwa toleransi harus selalu dibangun dimanapun lingkungan kita berada baik di sekolah, di lingkungan kerja, di lingkungan masyarakat, dan di lingkungan keluarga. Dalam keluarga juga perlu adanya toleransi, antara orang tua dan anak serta saudara dengan saudara yang lain. Orang tua tidak harus memaksakan keinginannya kepada anak karena anak juga mempunyai impian sendiri namun sedapat mungkin seorang anak dapat menyenangkan hati orang tua, dengan cara menuruti amanah-amanah orang tua, karena semua agama mengajarkan untuk hormat dan taat kepada orang tua selama hal itu bukan untuk melakukan kejahatan. Serta dalam hubungan kakak-beradik sebaiknya jangan bertengkar apalagi karena iri hati dan keegoisan.

Keberagaman harus kita syukuri, hidup sebagai warna negara Indonesia memiliki banyak cerita baik dalam kesamaan maupun perbedaan, harus saling memahami dalam

sebuah cerita yang sama sebagai Indonesia, sebuah negara Bhineka Tunggal Ika. Karena perbedaan seharusnya menjadi kegembiraan dan bukan alasan untuk saling melukai siapapun. Adanya perbedaan di bangsa ini menjadi sebuah keberagaman yang indah yang harus selalu kita jaga agar tidak terjadi semakin banyak konflik dan perpecahan yang membuat banyak kebencian antara satu dan yang lain. Seperti semboyan bangsa Indonesia Bhineka Tunggal Ika yang artinya 'Berbeda-beda tetapi tetap satu'.